

# *Le gouvernement bolivien annonce la fin des négociations avec le Comité Civique de Potosi*

---



La Paz, 29 juillet (RHC)- Le gouvernement bolivien a annoncé la fin des négociations avec le Comité Civique de Potosi, après 4 jours de discussions.

Le ministre de la présidence Juan Ramón Quintana a signalé au cours d'une conférence de presse qu'il y a un seuil de tolérance à ne pas dépasser et il a évoqué le retrait des représentants du Comité, qui ont prétexté une pause pour quitter les négociations.

Juan Ramon Quintana a qualifié l'attitude du Comité de capricieuse et d'excessive et il a clairement affirmé que le gouvernement refuse de reprendre les négociations dans ces conditions.

« Nous ne sommes pas là pour jouer au chat et à la souris. Nous sommes là pour répondre avec sérieux aux 26 revendications du Comité Civique de Potosi » a déclaré le ministre bolivien, après le départ des représentants des grévistes.

Les deux parties devaient se réunir ce mercredi pour conclure un accord de sortie de crise mais les délégués du Comité Civique de Potosi ne se sont pas présentés à la table des négociations.

Le ministre de la présidence a signalé que jusqu'ici le gouvernement a supporté les caprices du Comité, dont il a souligné les divisions.

Pour sa part, le ministre de l'Intérieur Carlos Romero, a souligné que les représentants gouvernementaux ont terminé leur travail en commission et il a dénoncé la position des dirigeants du Comité Civique de Potosi, qui ont décidé d'abandonner unilatéralement le dialogue.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/64170-le-gouvernement-bolivien-annonce-la-fin-des-negociations-avec-le-comite-civique-de-potosi>



**Radio Habana Cuba**